
 

 

 

 

 

令和５年深谷市教育委員会第１回臨時会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

深谷市教育委員会



 

 

令和５年深谷市教育委員会第１回臨時会 

 

 

 

日  時  令和５年３月２４日（金） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後２時３０分 

 

場  所  本庁舎 ３階 ３－１会議室 

 

出席委員  教 育 長   小 栁 光 春 

      教育長職務代理者   鵜 養 美 季 

委 員   丸 山 和 崇 

      委 員   島 﨑 祐 子  

委 員   荒 井   泉  

出席職員  教 育 部 長   荻 野 昌 利 

      教育部次長兼教育総務課長   松 村   一 

      教育施設課長   中 島 武 彦 

      教育部次長兼教育研究所長   嘉 藤   央 

      学校教育課長   兵 頭 一 樹 

      教育部次長兼生涯学習   韮 塚 洋 明 

      スポーツ振興課長    

      文化振興課長   持 田   淳 

      図 書 館 長   吉 岡 紀久江 

      教育総務課課長補佐   福 島   崇 

             



 

 

１ 開会 

  教育長が開会を宣告 

 

２ 開議 

  教育長が開議を宣告 

 

３ 前回議事録の承認 

  第３回定例会の会議録を全員異議なく承認 

 

４ 会議録署名委員の指名 

  教育長が荒井委員を指名 

 

５ 報告  

（１） 令和５年深谷市議会第１回定例会について 

   教育部長より説明。質疑応答後、全員異議なく承認 

（２） 専決処理の報告について【非公開】 

     学校教育課長より説明。全員異議なく承認 

（３） 新型コロナウイルス感染症感染拡大防止等における幼稚園、小・中学校

の対応に係る基本方針（version22）について 

     学校教育課長より説明。全員異議なく承認 

（４） 令和５年度 第１８採択地区教科用図書採択に関する日程について 

     学校教育課長より説明。全員異議なく承認 

 

６ 議案 

議案第１５号 教育委員会事務局及び教育機関の職員の人事について【非公開】 

   教育総務課課長補佐より説明。質疑・討論なく、原案のとおり可決 

議案第１６号 学校運営協議会委員の任命について【非公開】 

   学校教育課長より説明。質疑応答後、原案のとおり可決 

 

７ 閉会 

教育長が閉会を宣告 



 

 

議事等の概要 

 

報告１ 令和５年深谷市議会第１回定例会について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教 育 部 長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

     鵜 養 委 員  福島秀樹議員の答弁要旨に、「部活動指導員や部活動外部

指導員の増員を進めているところである。」と、記載があり

ますが、具体的にどのように進めていくのか教えて下さい。 

           また、要望になりますが、年々、少子化によって家庭に回

ってくる朝の旗振り当番の順番が早まっており、保護者だけ

で賄うことが難しくなってきています。先日、学校から地域

の方々に向けて、ボランティアを募る旨が通知されたところ

ですが、学校からの通知だけだと、周知が不十分だと感じま

した。元気なシニア世代の方々に広く周知を行い、地域社会

全体で児童生徒の健全な成長を図るため、教育委員会からも

様々なボランティア活動を含め、働きかけていただければと

思います。 

学校教育課長  まず、部活動指導員については、単独で指導を行う学校指

導員として学校に配置しており、現在、市で２名任用してい

ますが、次年度から５名に増員します。 

また、部活動外部指導者については、主にコーチという形

で技術指導を行います。現在、４１名任用していますが、次

年度から７０名に増員し、指導の回数を３９回から６０回に

増やします。 

２点目の旗振り当番については、学校運営協議会等でも議

題にしていただき、地域の協力を仰ぎながら子供たちの見守

りを継続していく考えです。 

   教育部次長兼生涯学習  現在、地域と学校を結ぶエキスパートとして、各小中学校 

スポーツ振興課長 に地域学校協働活動推進員を配置しています。旗振りに直接

関係するわけではありませんが、地域と学校をどのように絡

めていくか、学校をどのようにフォローしていくか、あるい

は、子供を地域にどのように関わらせるか、検討を進めてい

ます。今年度については、先だって研修会等を行いました。

そういった中で、このような問題についても、今後、議題に

していきたいと思います。 

   教 育 長  旗振り当番については、市民から市長への手紙等を通し

て、意見をいただいています。県西部から県南部は、会社員

の方が多いことから、退職して６５歳前後の方の多くが、旗

振りに参加しています。しかし、深谷市内では、退職後も農

地等を持っていると、農作業等の仕事を続けている方が多

く、学校応援団の数が少なくなっています。今後も、持続可

能な子供の見守り活動について検討していきたいと思いま

す。 

 



 

 

 報告２ 専決処理の報告について【非公開】 

 報告３ 新型コロナウイルス感染症感染拡大防止等における幼稚園、小・中学

校の対応に係る基本方針（version22）について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

              （質疑なし） 

 報告４ 令和５年度 第１８採択地区教科用図書採択に関する日程について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

              第１８採択地区教科用図書採択地区協議会規約第３条にあ

るとおり、深谷市教育委員会と寄居町教育委員会が一体とな

って、教科書を採択していきます。熊谷市教育委員会につい

ては、単独で行います。 

           また、規約第５条により、委員は、それぞれ深谷市３名、

寄居町３名が選出されます。教育長を除くと、他２名は関係

市町教育委員会の教育委員から選出されます。今後の教育委

員会定例会でも引き続き進捗を報告させていただきますの

で、よろしくお願いします。 

議案第１５号 教育委員会事務局及び教育機関の職員の人事について【非公開】  

議案第１６号 学校運営協議会委員の任命について【非公開】 

  教 育 長  次回令和５年第４回定例会は、４月１２日（水）午後１時   

３０分から開会です。 

以上で、令和５年深谷市教育委員会第１回臨時会を閉会し

ます。 

 

 

 


